
 
Herr Johna fragt nach dem aktuellen Stand zum Standort eines neuen Feuerwehrhauses und 
der Fusion der Tungendorfer Wehren. Herr Kasulke teilt mit, dass am 24.06.19 ein Termin 
mit der Stadtplanung stattfinden wird, bei dem aufgrund einer aktuellen Bauleitplanung Fra-
gen zu Grundstück und Gebäude vorbesprochen werden sollen. Herr Lassen erklärt, dass die 
mögliche Fusion dann am neuen Standort vollzogen werden sollte. 
 
Herr Radestock fragt nach dem Sachstand zum Einbau eines behindertengerechten WCs im 
Feuerwehrhaus Einfeld. Herr Kasulke verweist auf laufende Gespräche durch den zuständi-
gen Fachdienst Gebäudewirtschaft mit dem Behindertenbeauftragten; Ergebnisse sind noch 
nicht bekannt. 
 


